

トレンド

台湾的定番朝食



明天好好では1日平均で約50杯売れる
(東京都目黒区)

鹹豆漿来了!!

シェントウジャン

キテるよ

10月中旬の週末、東京
・中目黒駅近くの台湾カ
フェ「明天好好」(ミニテ
ンハオハオ)は女性客
やカップル、家族連れで
にぎわっていた。多くの
人が注文していたのがシ
ンハオハオの揚げパンなどの
具材をトッピングした台
湾式の朝食だ。

今年8月にオープンし
た同店。看板メニューは
豆乳スープの豆花(ト
ウフ)だが、「涼しく
なる」とれどシェントウ
ジャンの売り上げが伸び
てきた。(担当者)。1

豆花平均50杯売れ、10
杯を超える日も。希望
を受け、9月ごろからチ
ークアウトも始めた。
注文のビックは平日は
昼と夜。近所の会社員仕
事帰りにおかゆと一緒に
夕食として食べたりする
という。休日は一日を通
して幅広い客層が訪れる。
毎週土曜日に営業する
る。インスタグラムの投
稿などで来店客が増え
て来店。「ザーサイな
ん(27)はインスタで知
った。自家製の塩麴やラ
ーメンを使い、「豆乳が嫌い
な人にも好評だった」と

豆花スープの豆花(ト
ウフ)などが「涼しく
なる」とれどシェントウ
ジャンの売り上げが伸び
てきた。(担当者)。1



温めた豆乳スープにまき澆め豆花大王

店主の志田さん(東京都目黒区)

店主の吉田志帆さん(44)
は喜ぶ。

本場の味にだらけの
料理を。とメニューに

は「シェントウジャン」を
考案し、10月中旬にサイ
トに掲載。鶏カラースープ
のものを加え、具材には
白菜や豚バラ、豆苗など

ではないか食べられる
い料理を」とメニューに

トの「クラシック」はご飯
にショットウジャンをか
け、お茶漬け風に食べる

スタイルを紹介している。
豆乳業界も注目してい
る。豆腐の製造・販売を
手がけるおどつ工房い
しかわ(愛知県高浜市)

は愛知県内のレストラン
6店舗のランチビュッフェ
で、シェントウジャンの
提供を始めた。ランチ
に自家の豆乳を使ったシ
エントウジャンを作り方
で、シェントウジャンの
手がけるおどつ工房い
しかわ(愛知県高浜市)

は「新しい発想で初めて
の味。朝食だけでもなく
夜遅く帰ってきた時も
ちょうどいい」。『ミョ
ウガや青ネギなど家にあ
る食材で自由にトッピ
ングして楽しめる』と話す

のは埼玉県川口市の自営
業佐藤英子さん(63)。

「毎年の朝食アームと台
湾グルメの人気の相乗効
果では。シェントウジャン
は1人分だけでも作り
やすく、様々なライフス
タイルに合つとも大き
い」と分析する。

アレンジ簡単! 及川さん



アレンジ簡単 家でも「好!」

注文のビックは平日は
昼と夜。近所の会社員仕
事帰りにおかゆと一緒に
夕食として食べたりする
という。休日は一日を通
して幅広い客層が訪れる。
毎週土曜日に営業する
る。インスタグラムの投
稿などで来店客が増え
て来店。「ザーサイな
ん(27)はインスタで知
った。自家製の塩麴やラ
ーメンを使い、「豆乳が嫌い
な人にも好評だった」と

谷区の調理師、久島香穂(27)はインスタで知
った。自家製の塩麴やラーメンを使い、「豆乳が嫌い
な人にも好評だった」と

東京の女子大学生
「豆乳に酢を入れるなん
なつた」と

カフェ47台湾cafe
(千葉県市川市)も「休
日の朝食にびつたり」と
9月下旬からシェントウ
ジャンメニューに加え
た。

秋が深まり気温が下が
てくると簡単にとれます。
つづいてきた朝食が
ついで、季節も近づいてき
ているが、シェントウジ
ャンなら起き抜けの体を
優しく目覚めさせてくれ
そうだ。

(杉垣裕子、井上みなみ)